

INTRONISÉ EN

1988

# Raymond LÉGÈRE

## Bâtitseur - Éducation physique

L'amour de Raymond Légère pour le basket-ball il a été entraîneur d'équipes qui ont remporté des titres provinciaux et nationaux n'a été éclipsé que par son amour pour l'éducation physique et les valeurs qu'il a transmises aux jeunes. D'abord professeur d'éducation physique dans diverses écoles, de Plaster Rock à Petitcodiac, Raymond devint le superviseur de l'éducation physique de la Ville de Moncton en 1953. Dix ans plus tard, il devint directeur de l'éducation physique à l'école Vanier, puis à l'école polyvalente Mathieu-Martin.

